

陳 情	受 理 番 号	104	受 理 年 月 日	令和 5 年 2 月 28 日	付 託 委 員 会	厚生経済
件 名	死者急増の原因究明を求める陳情					

件 名 死者急増の原因究明を求める陳情

陳情の趣旨

厚生労働省発表の人口動態統計によると、令和 4 年 2 月の死者数は令和 3 年 2 月比で 19,490 人増加（16.4%増）しました。さらに令和 4 年 3 月の死者数は令和 3 年 3 月比で 15,992 人増加（12.9%増）であり、2 ヶ月続けて異常な死者の増加が続いています。もちろん、高齢化社会である日本において、死者数が前年に比べて増えることは当然のことと言えます。実際、過去 10 年間（平成 23 年～令和 2 年）、「年間」死者数は毎年平均で前年比約 17、500 人増加（1.39%増）しています。今回問題となるのは、直近の死者の増加が異常に多い点です。これは、決して高齢化だけで片付けられる増加数ではありません。

那覇市内においても、最近救急車のサイレンの音をよく聞きます。肌感覚で明らかに平年よりも出動回数が増えていると感じます。なぜ急に、救急車の出動回数が増えているのでしょうか？

全国有志医師の会は、新型コロナワクチン接種の即日中止を求めています。医療現場からは「最近急に癌と診断される患者が増えている。」との声も聞こえてきます。実際に死者数の増加が新型コロナワクチンと関連があるのかどうかの調査が求められます。

陳情の理由

市民の命と健康と安全を守る為「死亡数が異常に多い」という極めて重大かつ喫緊の問題を調査していただくことを陳情いたします。合わせて、原因が究明されましたら速やかに市民にお知らせする事をお願い致します。